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Luxuriöser kann die erhabene Erscheinung einer Diva, die sich souverän den Titel der Siegerstute der ZSE Schleswig-Holstein 
sicherte, nicht sein. Nicht nur in ihrer klassischen Typbrillanz und ihren herrlichen Partien sondern auch in ihrer überlegenen 
Galoppade weiß sie zu begeistern. Dreiviertelschwester von 64 Ironie, die sich am gleichen Ort den Titel der Reservesiegerin 
sicherte. Vollschwester der Dressurchampionesse Indian Queen und des gekörten Intarsio, der eine Hunterkarriere in den USA an-
strebt. Im März wird das Fohlen erwartet von Undercover.

The surpassing qualities of this magnificent diva easily earned her the champion title at the central Schleswig-Holstein mare 
inspections. Particularly thrilling for her striking type and beautiful structure, as well as her tremendous canter. Her three quarter 
sister 64 Ironie secured the reserve champion title at the same venue. A full sister to the dressage champion Indian Queen and the 
graded stallion and aspiring hunter Intarsio (USA). Her foal by Undercover ist expected in March.
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Georgine v. Consul 

Imposante IV 
B.

E.H. Ravel v. Mahagoni 

Idylle II v. Consul 

Maße und Bewertung der Mütter:

Inschrift 167/202/21,0 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0 (Z) SLP 6,90
Imposante IV 161/201/19,5 8,0/ 8,0/ 6,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0 (Z)
Odessa XI 165/199/19,7 7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0

Maße u. Bewertung Inscription: 164/19,5 

8,0/ 8,0/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 9,0/ 8,5 (Z) 

SLP Elmshorn 2018: S.: 8,0; T.: 7,5; 
G.: 7,0; Ritt.: 8,25; Spr.: 8,0; gesamt: 7,94

4.4. gedeckt v. Undercover


